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#616 Ченнелинг с Духом Зазнобина.
 
5 ноября 2023 г.

 
Участники:
Ирина  Подзорова  –  контактёр  с  внеземными  цивилизациями,  с

тонкоматериальными цивилизациями и с Духовным миром;
Максим  Русан  –  руководитель  Проекта  «КАССИОПЕЯ» и  Центра  Духовного  и

Физического Развития;
Ильин Александр Александрович – соратник Зазнобина;
Дух  Владимира  Зазнобина  –  генерал,  автор  Концепции  общественной

безопасности;
МидгасКаус  –  представитель  планеты  Эслер,  биолог,  психолог,  микробиолог,

специалист по инопланетным формам жизни;
ЛиШиони – представитель планеты Шимор, специалист по астральному миру и его

взаимодействиям с материальным миром;
 
00:00 Начало видео.
 
00:01 Представление участников.
Максим: Дорогие друзья, всем привет! Я прошу прощения за такую задержку. У

нас  сейчас  открывается  абсолютно  новый  формат  наших  эфиров.  Мы  теперь  сможем
проводить  прямые  эфиры  с  любым  человеком  в  любой  точке  нашего  земного  шара.
Сейчас вам объясню, что происходит: я нахожусь у себя дома, выхожу в YouTube через
телефон и через телефон могу координировать и курировать любой этап нашего с вами
вещания. А рядом с Ириной сидит Алина – она будет помогать вести этот эфир. У нас
сегодня очень крутой эфир!

Алина: Рада всех видеть!
Максим: У меня качество, я так понимаю, плохое, но мы будем его улучшать. Я

сейчас попробую сменить локацию, чтобы вам было удобнее со мной разговаривать. Если
кто помнит, что это за локация, где сейчас я сижу и откуда провожу вместе с Ириной этот
замечательный прямой эфир, – напишите, пожалуйста, в сообщениях.

У  нас  сегодня  общение  с  Духом  умершего  человека  –  генерала  Зазнобина,  с
которым лично был знаком Александр. К сожалению, Александра сейчас не видно, очень
тяжело там со связью. Но есть хотя бы звук, и Александр может в прямом эфире задавать
свои вопросы. Александр, как нас слышно? Проверка связи. Александр, я вас не слышу,
вы куда-то пропадаете.  Вы, наверное,  сменили свою точку дислокации? Где вы сейчас
находитесь?  Вышний  Волочёк.  Отлично!  Ирина,  кто  сегодня  присутствует  с  нами  на
эфире?

Ирина:  Здравствуйте,  дорогие друзья!  Меня зовут Ирина Подзорова.  Я являюсь
контактёром с внеземными цивилизациями и с Духовным миром. Сегодня рядом с нами
присутствует невоплощённый Дух, который в последнем своём воплощении был известен
как уже упомянутый Максимом человек по имени Владимир Зазнобин. Я не знала, кто
это, поэтому попросила ЛиШиони, специалиста по взаимодействию с астральным миром,
найти его через эгрегор, через записи в Хрониках Акаши и пригласить на беседу, если он,
конечно, согласится.

Соответственно,  здесь  сейчас  находится  Дух  Владимира,  и  здесь  находится
ЛиШиони, который будет помогать ему на меня настраиваться, потому что у нас с ним не
очень хорошая совместимость по ментальным полям.

(ЛиШиони): Здесь нужна двойная коммуникация от Ирины, которая будет слышать

https://www.youtube.com/watch?v=3TxWgZuMwfs


вопрос. Через её поле надо будет передать вопросы Владимиру и в обратном направлении.
И я буду помогать, поддерживая вот этот двойной канал.

 
05:04 Духовный уровень Духа Зазнобина.
Максим: На каком уровне находится сейчас Дух Зазнобина?
Ирина: На 15-м.
Максим:  Понятно.  Кстати,  дорогие  друзья,  у  нас  есть  большая  новость  для

сегодняшнего прямого эфира. С 4-го по 12-е число мы хотим устроить распродажу наших
пробиотических микроорганизмов и наших эфирных масел.  Скидка от 21% до 31% на
товары в Gроекте «Кассиопея». Передаю эфир Алиночке. Алиночка, ты меня слышишь?

Алина: Да, слышу.
Максим:  Солнце, я передаю тебе все бразды правления этого эфира. Больше не

буду  отвлекать  и  задерживать  народ.  Удачного  вам  эфира  с  очень  интересным
собеседником. А ко мне тут прилетели свои «духи», срочно надо к ним идти. Ребята, всем
пока! Встретимся в Беларуси. Мы скоро будем в Беларуси на нашем ретрите. Мест, по-
моему,  уже нет, но позже будет секретная информация. Всем пока! Всех люблю! Всех
целую!

Ирина:  Благодарю!  Владимир  уже  сказал,  что  находится  на  15-м  уровне.
Настраивается на меня через моё восприятие, через моё поле, через мой мозг и так далее.
Он готов воспринимать вопросы и давать ответы. Я уже ему мысленно сказала, что у нас
была небольшая задержка в связи с техническими проблемами, и теперь он очень рад, что
мы, наконец, их решили, и готов отвечать на вопросы.

Алина: Здравствуй, Владимир! Спасибо большое, что ты пришёл, что уделил нам
своё время. Я очень рада приветствовать тебя от имени всех наших зрителей. Мы поняли,
что  ты  сейчас  на  15-м  уровне.  Скажи,  пожалуйста,  а  с  какого  уровня  ты  пришёл  в
воплощение Владимира?

Ирина: С 20-го.
 

            07:41 Биография Зазнобина.
Алина: Я ознакомилась с твоей биографией, насколько это возможно. В интернете

много разговоров о том, что твоя биография была долгое время засекречена. И в связи с
этим у меня к тебе вопрос: та информация о твоей жизни верна?

Ирина: Я не знаю, с каким источником ты знакомилась.
Алина: Хорошо, тогда я опишу вкратце: суворовское училище, потом обучение на

инженерном факультете  в  университете  военно-морского  флота,  далее  работа  главным
инженером проектирования подводных лодок, а затем работа, связанная с музыкой.

Ирина: Я много чём интересовался: и путешествиями, и политикой, и эзотерикой,
и музыкой. Да, у меня было в детстве определённое учебное заведение, школа – одна из
тех,  которые впоследствии стали  называть  суворовскими училищами.  А потом в моей
жизни  начались  путешествия,  лекции,  творческая  и  исследовательская  деятельность,  я
был  автором  книг.  Я  потому  и  попал  с  20-го  уровня  на  15-й,  что  своё  воплощение
потратил  на  различные  изобретения.  Эти  изобретения  были  связаны  с  математикой,
проектированием  и  социальными  концепциями.  И  мои  вибрации  стали  больше
соответствовать уровню изобретателя, а 15-й уровень – это как раз уровень, где сознание
Духа занято изобретением чего-то нового. Я считаю это своей главной задачей,  хотя у
меня было много увлечений.

 
10:34 Задачи Зазнобина на воплощение.
Алина: Так это и была главная задача воплощения?
Ирина: Ты имеешь в виду ту задачу, которую я поставил перед воплощением?
Алина:  Да,  эту.  Ты  более  всего  известен  как  главный  идеолог  «Концепции

общественной безопасности» (КОБ). То есть это фактически большая политика.



Ирина: Я не считаю себя политиком, я больше учёный.
Алина: Ну да, учёный в области политики.
Ирина:  Но  это  же  не  какая-то  там  политическая  партия  или  политическая

деятельность.  Я  был  просто  учёным,  который  с  точки  зрения  математики  исследовал
различные социальные процессы. Мои исследования охватывали не только политику, но
и, например, здравоохранение. Я интересовался и медициной, биологией и так далее.

Алина: Да, но это и была задача воплощения?
Ирина:  Задача  воплощения  у  меня  была  –  стать  лидером  в  любом  деле.

 В широком смысле развить в себе лидерские качества, сохранив при этом 20-й уровень,
то есть уделять время духовности, а я больше интересовался материальной стороной мира.

Алина: Ты действительно был лидером – лидером КОБ.
Ирина:  Ну,  у  меня  было  общество,  группа  людей,  которая  несла  в  мир

определённые исследования.
 
12:25 Контакты Зазнобина.
Алина:  Мой  главный  вопрос,  были  ли  в  этом  твоём  воплощении  связи  с

инопланетными  цивилизациями,  и  были  ли  в  составе  «Внутреннего  предиктора»
эзотерики? Информация исторического характера,  которую ты предоставлял,  на основе
которой ты строил свои прогнозы, во многом не соответствует тем историческим фактам,
которые нам известны. Соответственно, рождается предположение, что с тобой работали
достаточно сильные эзотерики или высшие цивилизации.

Ирина:  У  меня  не  было  того,  что  вы  называете  «контактёрство»,  то  есть
осознанного  контакта,  но  я  получал  информацию  из  ноосферы.  Да,  у  меня  были  так
называемые кураторы, но это был, скорее, интуитивный контакт. На разных этапах жизни
я взаимодействовал с разными существами, однако хочу подчеркнуть, что понял это лишь
после выхода из воплощения. Больше всего я взаимодействовал с Духовным миром. На
первом этапе, когда ещё был молод, я контактировал с Иисусом, то есть был связан с его
энергиями. А потом, когда я уже занялся математикой, расчётами, вибрации моего поля
стали  соответствовать  таким цивилизациям,  как  Диснит  и  Ташиг.  Со мной входили в
контакт определённые учёные с этих планет, но те мысли и идеи, которые мне передавали,
я принимал за свои собственные.

Алина: Хорошо, спасибо! Далее я хочу передать слово Александру, поскольку это
человек,  который знал тебя лично.  Ты понимаешь,  о ком я сейчас  говорю? Александр
присутствует здесь у нас на эфире.

Ирина: Вопрос не совсем понятен.
Алина: Александр, вы слышите нас сейчас?
Александр: Да, я слышу.
Алина: Представьтесь, пожалуйста. Назовите вашу фамилию. Я так понимаю, вы

были лично знакомы с Владимиром?
Александр: Ильин Александр Александрович.  Владимир Михайлович звал меня

Сан Саныч.
Алина: У вас есть вопросы, передаю вам слово.
Александр: Да.  Владимир  Михайлович,  я  приветствую  вас  от  имени  всех

КОБовцев, которые вас помнят. Вы, наверное, знаете, что вот буквально на днях прошли
третьи «Зазнобинские чтения»?

Ирина: Нет. Он говорит, что находится вне эгрегора земных учений.
 
16:32 Воспоминания Духа Зазнобина.
Александр: Ясно.  Владимир  Михайлович,  многие,  наверное,  не  поверят,  что

можно вот таким образом с вами связаться и поговорить, поэтому у меня к вам такой
вопрос. На одной из встреч к вам подошла женщина, которая сказала: «Я ясновидящая.
Вы должны со мной поговорить». Вы помните, что вы ей ответили?



Ирина: У меня при жизни было множество встреч, но я сохранил в Духовном мире
лишь общую память о своих событиях и размышлениях.

Дело в том, что при развоплощении,  после выхода Души из тела,  первые сорок
дней она ещё думает больше о земном, о том, что она пережила,  о встречах,  каких-то
фактах, о семье. Может, даже вспоминает, кто кому что сказал, – и то, наверное, вряд ли.
По прошествии же сорока дней Душа соединяется с Духом, с Высшим Я. Она переносит
свою память, взятую из тела, в Высшее Я. Всё это смешивается. Дух уже чувствует себя
совершенно  по-другому и помнит  из  последнего  своего воплощения  только  те  факты,
идеи, теории, которые больше всего повлияли на духовное развитие, то есть на понижение
или  повышение  уровня.  При  жизни  мы  держим  в  голове  много  информации:  имена,
фамилии, номер паспорта, ИНН, электронные адреса, кто в какую одежду был одет и так
далее. Какую информацию мы возьмём в Духовный мир – это уже решаем не мы сами как
Души,  а  наше Высшее  Я.  Оно сохраняет  лишь самое  важное  для своего дальнейшего
развития, а всё остальное отбрасывает.

Поэтому,  конечно  же,  у  Духа  не  сохранилось  данных о  встречах  с  отдельными
людьми и уж тем более о том, кто,  что ему сказал.  Он помнит о своих определённых
убеждениях, о тех, кого любил, о своих чувствах.

И  так  будет  практически  всегда,  с  каким  бы  медиумом  вы  ни  общались.  Это
особенность  Духовного  мира.  Я  специально  хочу  это  подчеркнуть  для  тех,  кто  ещё
обратится к контактёру для контакта с Духовным миром.

Александр: Хорошо, я понял. Владимир Михайлович, вы можете назвать своих
самых близких соратников по КОБ? Скажем, из авторского коллектива.

Ирина:  Он  мне  называет  Владимира,  Дмитрия,  Сергея,  Илью  –  их  образы
показывает.

Александр: Илюша  Юшин  такой  был,  да.  А  вы  работали,  кроме  главного
университета,  ещё  в  аграрном  университете.  По  аграрному  университету  кого  вы
помните?

Ирина: Александра Шевцова или Шевченко. Как я могу воспринять эти слова.
Александр: Там  ректор  был.  Помните  ректора,  который  был  в  аграрном

университете, когда вы там преподавали?
Ирина:  В общих  чертах.  Общение,  скорее.  Идеи,  опять  же,  которые  были

озвучены.
 
22:30 Степень детализации памяти Духа Зазнобина о воплощении.
Александр: Хорошо. Вот ваша работа по КОБ начиналась в 1987 году. Вы помните

первые работы, которые были опубликованы, или хотя бы идеи из этих работ?
Ирина: В 1987 году были опубликованы работы, связанные с анализом Советского

Союза. Вернее, даже не Советского Союза, а советского строя, социализма, капитализма.
Там был произведён анализ исторического материализма с точки зрения религии как идеи.

Александр: Да,  работа  называлась  «Взгляд  язычника  на  крестителей  Руси».
Хорошо.

Ирина: Он говорит, что там было больше о советском строе.
Александр: Вы помните свою работу, которая называлась «Разгерметизация»?
Ирина: Он мне сейчас показывает, что там поднимался вопрос о здоровье.
Александр: Хорошо. Ещё было такое название – «Концептуальная власть: миф или

реальность». Помните что-нибудь об этом?
Ирина:  Сейчас я объясню. Он помнит общие идеи, которые вкладывал в разные

книги, поэтому «что-нибудь» – это довольно размытое понятие. Необходимо задать более
конкретный  вопрос.  Может  быть,  ему  так  будет  легче  ответить,  а  то  он  не  совсем
понимает, чего вы хотите.

Александр: Владимир Михайлович, вы помните Ефимова Виктора Алексеевича?
Ирина: Ответ утвердительный.



Александр: Вот  он  как  раз  выпустил  такую  популярную  книжечку,  которая
называлась «Концептуальная власть: миф или реальность».

Ирина: И в чём вопрос?
Александр: Вопрос  в  том,  что  там,  в  аграрном  университете,  был  ещё  один

человек,  который  защитил  кандидатскую  диссертацию  по  КОБ.  Вы  помните  этого
человека?

Ирина: Нет. Таких подробностей в его памяти не сохранилось.
Александр: Ясно, хорошо.
 
26:06 Общение Духа Зазнобина в Духовном мире.
Ирина: Он мне ещё какого-то Зубова называет, которого помнит.
Александр: Кого?
Ирина: Какого-то Володю Зубова.
Александр: Зубов – это академик Зубов.
Ирина: Вот, говорит, с ним общался.
Александр: Это было в Санкт-Петербургском университете. Академик Зубов был

учителем, наставником Зазнобина.
Ирина: Почему я его помню? Потому что мы и сейчас общаемся в Духовном мире.
Александр: Ясно. Тогда ещё вопрос. Кроме академика Зубова, с кем вы сейчас ещё

общаетесь?
Ирина: С Костей общался.
Александр: Имеется в виду Константин Павлович?
Ирина: Да.
Александр: Можно узнать, на каком он сейчас уровне?
Ирина: На 10-м. Я к нему спускался.
Александр: Сейчас у вас с ним нет разногласий?
Ирина: У исследователей вполне могут быть разногласия – это нормально. Но при

этом могут сохраняться дружеские отношения. Несогласие в каких-то взглядах не мешает
дружить.

Алина: Александр, если можно, я тоже вопрос задам, а потом опять передам вам
слово. Александр, меня слышно?

Александр: Да, да.
 
 28:14 Дух Зазнобина об эгрегориально-матричной демократии.
Алина: Владимир,  мне  вот  очень  интересен  такой  вопрос.  По-моему,  от  тебя

первого к нам пришёл такой термин, как «эгрегориально-матричная демократия».  Суть
этого  термина  в  том,  что  все  значимые  события,  происходящие  на  планете,  являются
результатом воздействия власть имущих на мозг и психику эмоционально неустойчивых
граждан.

Ирина: И в чём вопрос? Он долго воспринимает, можешь медленнее повторить?
Алина: Вопрос в том, можешь ли ты сейчас подтвердить этот тезис и раскрыть его.

Твоя цитата в интернете:  «Все значимые события,  происходящие на планете,  являются
результатом воздействия власть имущих на мозг и психику эмоционально неустойчивых
граждан».

Ирина: Все события?
Алина: Да, являются следствием, то есть результатом. То есть всё, что происходит

в  социуме,  будь  то  войны  или  какие-то  социально-политические  и  экономические
процессы.

Ирина: Я понял, о чём ты говоришь. А чем тебя заинтересовала эта фраза?
Алина: Что это за воздействие на мозг и психику?
Ирина: Это воздействие с помощью управления образами. То есть человек создаёт

образ  и  с  помощью  образа  внушает  необходимость  тех  действий,  которые  нужны



управляющему. Это называется «власть идей». Эмоционально неустойчивые люди – это
те, кто в первую очередь живёт эмоциями. Их эмоции неустойчивы, люди не могут ими в
должной  мере  управлять,  поэтому  через  эти  эмоции  ими  управляет  другой  человек,
стоящий «за ширмой». Но это не ново, об этом знали с древности, и на самом деле это
называется «манипуляция». В чём здесь манипуляция? В том, что управляемый человек не
знает целей внушаемого ему действия. Просто делает, потому что так сказали, а конечная
цель правителя ему неизвестна.

Алина:  Значит,  имелось  в  виду  не  какое-то  специальное  оборудование  или
сверхновое оружие?

Ирина: Самое большое оружие – это мозг и сказанное слово. Слово, которое было
сказано и попало в умы людей, может и исцелить, и развязать войну, например. Ведь вы
знаете, что различные войны, преступления могут инициироваться с помощью слов. Слов,
которые человек увидел по телевизору, прочитал в газете или в интернете, услышал по
телефону. Человек может сделать слово своей истиной, я бы даже сказала, своим законом.
И  с  помощью  этого  слова,  этих  концепций,  теорий  человеком  можно  управлять,  как
машиной.  Только  машиной  управляют  с  помощью  руля  и  педалей,  а  человеком  –  с
помощью слов. И не одним человеком, а целыми массами. Политическими процессами.

Алина: Это прямая отсылка к тому, что всё происходящее на планете было заранее
выстроено, продумано, спланировано?

Ирина: Я сейчас просто объясняю и тебе, и Александру, и нашим зрителям то, что
Владимир писал, когда был в теле. Потому что немножко разное сознание. Когда он писал
эти  слова  и  прочие  свои  работы,  про  которые  говорил  Александр,  его  сознание
находилось в физическом теле и имело определённые убеждения. У Владимира тоже были
свои теории, в которые он искренне верил и признавал истинными. Но у его Высшего Я, у
невоплощённой части, всё-таки больше знаний – я имею в виду, обо всех воплощениях, о
различных теориях и концепциях. Поэтому, когда Дух с ним слился (а это произошло, я
напоминаю, на 40-й день после смерти тела), это его изменило и вообще перевернуло его
внутренний мир. Причём даже не с ног на голову, а, наоборот, с головы на ноги. Иными
словами,  в его разуме  восстановилось  определённое мировоззрение,  которого не было,
пока он был в теле. Таким образом, произошло расширение сознания.

Ты спрашивала по поводу управления массами. Ещё раз вопрос.
Алина: Выходит,  что  всё  происходящее  на  планете  заранее  задумано  и

спланировано?
Ирина:  Да,  я  помню свои убеждения,  я  действительно так  считал. Но сейчас  я

считаю, что и сами люди, управляющие массами, в свою очередь, являются управляемыми
– например, общественным мнением. Те массы людей, которыми правят, могут влиять на
самого правителя.

Алина: Замкнутый круг получается.
Ирина:  Правитель  может  сам  этого  не  осознавать,  но  в  то  же  время  будет

изменяться, подстраиваться под желание толпы, хотя это будет для него незаметно. Вот
представь себе одного человека из элиты, который думает, что управляет целой толпой, но
эта толпа своим поведением тоже на него влияет и может им управлять. Я бы сказал, что
это взаимный процесс. Если бы я сейчас писал свои книги, я бы изложил там эту теорию,
как влияют друг на друга властные и подвластные структуры.

Алина: Вот за  это  прямо большое  спасибо,  потому что  идея  того,  что  людьми
постоянно кто-то манипулирует свыше, уже, честно говоря, надоедает.

Ирина: Просто я так считал, у меня были определённые теории, которые я называл
фактами.

 
37:17 Дух Зазнобина о расширении сознания в Духовном мире.
Ирина: Понимаете, человеческий ум – он не такой, как в Духовном мире. Сейчас я

вам расскажу, в чём отличие. Любое утверждение, которое человеку понравится, он может



назвать фактом – так происходит в научной среде, в творческой среде, в политической
среде. В том числе в КОБ, как бы в среде партии единения. Там тоже есть определённые
теории, которые люди называют фактами.

Но когда ты оказываешься в Духовном мире, у тебя происходит расширение ума, и
ты понимаешь, что в других воплощениях ты придерживался совершенно иных теорий.
Ты это всё вспоминаешь – и всё это образует в тебе единую духовную личность, которая
взяла из многих своих воплощений, можно сказать, самое лучшее. Опять же, на данный
момент,  на  том  уровне,  на  котором  находится.  Я  надеюсь,  понятно  изложил  своё
состояние?

Алина: Да, очень понятно.
Ирина: Свои нынешние убеждения я взял, в том числе, из прошлых воплощений (в

обработке), которых не помнил, когда был в теле последнего воплощения (как он говорит
«в последнем теле»). Хотя, конечно, это не значит, что оно у меня вообще последнее. Я
ещё планирую воплощаться.

 
39:27 Дух Зазнобина про информацию об истинном мироустройстве.
Алина: Хорошо,  спасибо.  Вот  ещё  такой  вопрос  у  меня  был.  Ты говорил,  что

информация об истинном мироустройстве тщательно хранится ещё со времён Византии в
Ватикане и ни разу не была предоставлена человечеству. Я так понимаю, это тоже из тех
убеждений воплощения или всё-таки ещё есть, что сказать на эту тему?

Ирина: Я могу сказать, что и в Ватикане, и в любой другой структуре – земной или
внеземной – полной истины не хранится. Есть лишь определённые концепции, которые
какая-то группа людей считает истиной, и между прочим, эти истины могут меняться у
данной  группы.  Например,  взять  того  же  Троцкого  –  он  определённое  время
придерживался одних убеждений, а потом сместился в другие и даже создал, когда уехал
за  границу,  какое-то  политическое  движение,  которое  противоречило  тому,  во  что  он
всегда верил. То есть он вначале считал истиной одно, потом стал считать истиной другое.
И таких примеров достаточно много.

Поэтому под той «истиной» в Ватикане, которую якобы скрывают от людей, я имел
в  виду  истину  не  о  мироздании,  а  о  некоторых  исторических  моментах.  Но  даже  в
Ватикане эта истинная история не хранится, многое уничтожено. После развоплощения я
имел  возможность  считывать  информацию  с  Хроник  Акаши  и  видеть  разные  ветви
реальности,  то  есть  Ленты  Времени.  И  я  видел,  что,  например,  сведения  об  истории
древней Земли 12 тыс. лет назад и более вообще не отражены в достаточной мере ни в
одной  летописи,  ни  в  одном  древнем  кодексе.  Есть  следы  упоминания  в  различных
религиозных книгах, таких как Библия, Коран, Веды и так далее, но там лишь обрывки
информации.  Это  не  летопись,  ведь  любая  религиозная  книга  пишется  служителями
определённой религии для цели этой религии. Это понятно?

Алина: Понятно.
Ирина:  Поэтому  истинную  историю  нужно  искать  в  Хрониках  Акаши.  Или

приглашать непосредственных деятелей той эпохи, их Духов. Но нужно сформулировать
вопросы  таким  образом,  чтобы  Духи  могли  осветить  исторические  моменты.  То  есть
спрашивать  больше не  о  личной жизни,  а  о  тех  событиях,  которые происходили в  ту
эпоху.

Алина: Хорошо,  спасибо!  Александр,  продолжайте,  пожалуйста,  задавать  ваши
вопросы.

 
43:24 Дух Зазнобина о своей теории в свете знаний Духовного мира.
Александр: Да, продолжаем. Владимир Михайлович, как вы с нынешнего уровня

относитесь к предельно обобщённым философским категориям: материя, информация и…
энергия или всё-таки мера?

Ирина: Я бы сказал, энергия, если с моих текущих позиций.



Александр: Вот это я очень хотел от вас услышать, потому что считаю, что всё
действительно  состоит  из  энергии.  Я  думаю,  что  КОБовцы  вас  услышали  и  сделают
соответствующие выводы.

Ирина: Я хочу сказать, что КОБовцы – это тоже неоднородная масса людей.
Александр: Это понятно.
Ирина:  Среди  них  люди  разных  убеждений.  КОБ  –  это  просто  определённая

теория, созданная для того, чтобы помочь подрастающему поколению, как я это понимал,
приобрести знания об управлении обществом, дабы вести его к совершенству.

Александр: В связи с этим вопрос. Значит, стержень КОБ – это «Достаточно общая
теория управления» (ДОТУ). Какие-то изменения или поправки должны войти в ДОТУ
уже с вашего видения из Духовного мира?

Ирина: Да. Дело в том, что я вспомнил свои воплощения, в том числе на планете,
которую контактёр называет Тумесоут. В КОБ и в ДОТУ шла речь о таких религиях, как
иудаизм и христианство – они там некоторым образом смешивались друг с другом. Здесь
я  бы  хотел  внести  поправки.  Когда  я  соединился  с  большей  частью  своего  Духа,  я
вспомнил свои воплощения на другой планете и теперь знаю, кто создал эти религии и
зачем.  Это были не египетские жрецы. Как раз это нужно изменить и пояснить,  что у
истоков религий стояли инопланетные цивилизации.

Александр: Очень интересно.
Ирина:  Иудаизм и христианство были созданы инопланетянами с Тумесоута.  Я

вспомнил  эту  историю,  потому  что  жил  как  раз  в  то  время,  когда  контактировали  с
человеком, который в Библии назван Авраамом. Я жил на Тумесоуте и был свидетелем
этой истории. Почему я до этого говорил об Иисусе – потому что был с ним знаком.

Целью религии было воплощение на Земле Духа, находящегося в теле одного из
тумесоутцев. Он начал подготавливать себе определённый эгрегор через еврейский народ,
чтобы  уже  потом  самому  прийти  через  энергии,  которые  будут  созданы  в  данном
эгрегоре. Позже он воплотился на Земле, и его целью было создание христианства,  но
вовсе  не  для  того,  чтобы  кого-то  там  поработить  с  помощью  евреев,  управлять
человечеством или создать некий синдикат каких-то олигархов и так далее. Целью было
повышение  осознанности  и  вибраций  людей.  Но  люди,  когда  передавали  эти  знания,
догматы этих религий из века в век, непреднамеренно искажали их через своё сознание.
Почему я об этом говорю? Потому что в ДОТУ необходимо убрать, как я сейчас считаю,
всё, что связано с обвинениями определённой группы людей, религии и национальности.

 
50:27 Дух Зазнобина о пророке Моисее.
Александр: Я  понял.  Владимир  Михайлович,  вы  можете  ответить  на  вопрос  о

пророке Моисее?
Ирина: Да.
Александр: Один из ваших сподвижников всё время распространяет такую мысль,

что Моисей вымыслом хотел пленить евреев. Он с важным видом врал, и все ему верили.
Соответствует ли это действительности?

Ирина:  Моисей  был  контактёром  –  именно  тем  контактёром,  через  которого
инопланетяне с планеты Тумесоут передали Тору. Одного из инопланетян, с которым я
был лично знаком в прошлом воплощении, звали Яхве. Он контактировал с Моисеем и с
остальными еврейскими пророками. Я бы не сказал, что Моисей был обманщиком, хотя в
своей жизни это был достаточно жестокий человек. Он сам ходил в сражения, мог убить
человека (и убивал). Однако сейчас он тоже находится в Духовном мире, и я думаю, если
есть к нему вопросы, вы можете поговорить с ним самим насчёт того, насколько точно он
передавал  информацию.  Но  он  неоднократно  встречался  с  инопланетянами  на
космическом корабле.

 
52:52 Дух Зазнобина о занятиях на 15-м уровне Духовного мира.



Александр: Владимир  Михайлович,  расскажите,  пожалуйста,  чем  занимаются
развоплощённые Духи на 15-м уровне, на котором вы находитесь.

Ирина:  В данное время (своё личное субъективное, конечно же, так как там нет
мер времени,  как в материальном мире,  вроде восхода и захода солнца и так далее)  я
занимался тем, что анализировал прошедшее воплощение, увязывая эту информацию и
качества, которые я приобрёл, с информацией, полученной в прошлых воплощениях. Я
комбинировал эти «файлы» своей памяти, как пазлы. Формировал новое мировоззрение,
которое стало богаче.

Я  нахожусь  на  15-м  уровне,  который  называется  «уровнем  изобретателей»,  но
изобретаю  сейчас  план  своего  будущего  воплощения.  Я  хочу  вернуться  на  уровень
Ангелов, и мы уже разговаривали с моими Ангелами-Консультантами об этом. Они мне
подбирают несколько вариантов воплощения на Земле, чтобы я смог снова подняться и
выполнять  свои задачи.  То есть  я  занят  анализом прошлых воплощений плюс планом
следующего.

 
55:04 Дух Зазнобина о своих воплощениях на Земле.
Алина: А скажи, пожалуйста, у тебя были значимые воплощения на Земле?
Ирина: На Земле – нет, значимых воплощений не было. У меня было всего лишь

три воплощения на Земле,  но те два,  которые были до этого, не являются значимыми
(показывает, что они были очень давно, где-то на территории Африки). Значимым было
воплощение на Тумесоуте,  я из него вышел примерно за 700 лет до своего рождения в
теле Владимира. Вернее, за 659. Я прожил достаточно долго, более 7000 лет.

Последнее его воплощение перед Владимиром было на Тумесоуте.
 
56:09 Дух Зазнобина о Коране.
Алина: Можно, Александр, я сейчас ещё один вопрос задам?
Владимир,  вот  ты  говорил,  что  сделал  открытие  относительно  Корана:  Коран

непонятен  европейцу,  потому  что  выстроен  не  в  том  порядке,  в  котором  давался
Магомеду. То есть он выстроен не в хронологическом порядке.

Ирина: И?
Алина: Сейчас ты можешь как-то подтвердить или опровергнуть эту гипотезу? Ты

говорил, что это было сделано намеренно. Суры были перераспределены специально для
того,  чтобы это учение стало непонятным для европейского человека и не проникло в
Европу.

Ирина:  Эту информацию давал Тумесоут.  Я понял,  что в таком виде эта книга
дошла не специально, просто её много раз переписывали.

К началу 10-го века она была известна в нескольких экземплярах в разных даже не
городах, а поселениях. Всё это потом соединяли, переписывали, искали ошибки. Бывало,
что Коран частично прятали, уничтожали. И поэтому получилось так, что не все слова
стоят в том порядке, в котором будет понятно европейцам.

Это было понятно носителям конкретно арабского языка. Когда я был воплощён на
Земле, я считал, что ислам в какой-то мере противостоит христианской цивилизации. Но
сейчас знаю, что обе религии имеют единый источник – Тумесоут. Информация была по-
разному передана разными людьми, но целью было сплочение и единая вера, которая, как
я уже сказал, по Науке образности позволяла управлять людьми так, чтобы они все шли в
одну сторону, смотрели в одну сторону, чтобы не было анархии.

Алина: Спасибо! Александр, продолжите, пожалуйста.
 
59:06 Дух Зазнобина о конфликте России и Украины.
Александр: Да,  продолжаю. Владимир Михайлович, с 15-го уровня,  на котором

находитесь,  вы видите,  что сейчас  происходит на нашей планете?  В частности,  между
Россией и Украиной?



Ирина:  Я знаю об этом,  но не  потому,  что  вижу,  а  мне об этом рассказывают
недавно развоплощённые Духи. Как я уже сказал в начале конференции, я не включён в
земные эгрегоры. Я не слежу, например, за развитием тех теорий и концепций, которых
придерживался. Я не поддерживаю этот эгрегор. У меня сейчас другие занятия. Но что
касается информации о происходящем – об этом сообщают те Духи, которые приходят из
материального мира и рассказывают, что они пережили. И таких достаточно много.

Вы знаете,  что  каждые 4  секунды  на  Земле  умирает  человек,  и  часть  умерших
попадает  на  пятнадцатый  уровень.  Информации  много.  Когда  из  материального  мира
приходит  новый Дух,  его  память  о  жизни  в  теле  ещё  свежа.  Так  что  информацией  я
владею, многое рассказывают.

 
1:00:53 Дух Зазнобина об академике Маслове.
Александр: Владимир  Михайлович,  вопрос  об  академике  Маслове  Леониде

Ивановиче. Можете ответить?
Ирина: Задавайте.
Александр: Изменилось ли ваше отношение к нему после того, как вы вышли из

воплощения?
Ирина: Да, в положительную сторону, так как я сейчас с пониманием отношусь к

разным теориям.
Александр: А то, что он предупреждает человечество о квантовом переходе, – это

вам известно?
Ирина: Немножко в других терминах, но я понял, о чём вы говорите.
Александр: Вы знаете о том, что квантовый переход запланирован и уже отменить

его невозможно?
Ирина: Он идёт уже давно. По крайней мере, последние 50 лет.
 
1:02:11 Пожелание Духа Зазнобина жителям планеты Земля.
Александр:  В связи  с  этим,  что  бы вы хотели  пожелать  россиянам  и  в  целом

жителям всей планеты?
Ирина:  Я  бы  пожелал  отбросить  страхи,  отбросить  осуждения,  все  эмоции  и

вибрации, которые снижают духовный уровень, и сосредоточиться на развитии высших
человеческих  качеств,  таких как  любовь,  сострадание,  понимание,  мудрость,  смелость,
уверенность и, конечно же, стремление к созиданию. Конечно, важно изучать историю, но
если  при этом давать  личностные оценки  историческим персонажам,  не  учитывая  той
среды, в которой они были воспитаны и в которой жили, то можно уйти в осуждение, в
страхи и так далее. И это может помешать выполнять свои задачи.

У  меня,  я  не  скрою,  было  некоторое  раздражение  и  осуждение,  связанное  с
еврейским  народом,  с  христианами  и  с  патриархом.  Были  раздражения,  связанные  с
решениями власти. Наверное, у многих так бывает. И я понизил свой уровень, потому что
перестал  соответствовать  20-му  уровню,  который  всех  любит  и  принимает.  Поэтому,
чтобы вернуться на ангельский уровень, мне теперь необходимо воплощаться в эгрегоре
Израиля и проходить свой путь в теле еврея.

Кстати, Костя Петров (мы с ним были очень связаны, в том числе в воплощении на
Тумесоуте) попал на 10-й уровень. Он до своего воплощения был со мной на 20-м, а после
воплощения ещё сильнее понизил свой уровень, чем я. Понизил из-за того, что проявлял
много эмоций и чувств, несовместимых с ангельским уровнем. Он стал воином на 10-м
уровне.  Теперь  он говорит,  что ему тоже предлагают воплощение в Израиле рядом со
мной.  Возможно,  даже  в  одной  семье.  Все  это  создано  для  того,  чтобы  мы  прошли
жизненные уроки, связанные с единством людей независимо от их социального уровня,
национальности,  религии  и  так  далее,  чтобы  мы  отбросили  концепции  ума,  которые
разделяют, и научились жить сердцем.

Он желает людям не повторять ошибок подобного мировоззрения, так скажем.



Александр: Да, мы поняли.
Максим: Дорогие друзья, меня слышно в эфире?
Александр: Да слышно.
Ирина: Привет!
Максим: Всем привет! Я следил за эфиром, всё подсматривал. Скажу вам честно:

начало  было  такое  «фееричное».  Очень  долго  выясняли,  Дух  это  Зазнобина  или  нет.
Александр, хочу спросить тебя, а вот после того, что ты сейчас услышал, как ты думаешь,
может ли это быть Дух Зазнобина?

Александр: Да, несомненно, абсолютно уверен.
Максим: Вот я сколько я общался с Духами – большинство Духов даже стараются

не  подтверждать,  не  отвечать  на  те  вопросы,  которые  им  задают  для  того,  чтобы
проверить. Очень часто Духи относятся к человеку по вере. Ты принимаешь эту веру –
они дают ту необходимую искреннюю информацию, которая будет соответствовать той
вере, с которой ты подошёл к этому вопросу.

Ирина: Тут просто дело в том, что названия книг, встречи – все это не нужно Духу.
Это всё отбрасывается, остаются лишь какие-то общие понятия. Это действительно так, я
не раз это сама видела и проверяла у других.

Максим: Я тоже, когда проводил эфиры, часто пытался проверить такие вопросы и
во многих случаях не получил действительно вразумительных ответов. Но зато я получал
вразумительные  ответы  в  конструктивном  диалоге  с  этим  Духом  и  при  правильно
поставленных вопросах этому Духу. То есть чтобы не проверять, он это или нет, а именно
получить то, зачем мы его пригласили. Мы потратили много времени, Ирина, в начале
эфира.

 
1:09:21 Добавочная энергия для Духа с целью продолжения эфира.
Максим: Дух пришёл на час, но он уже с нами находится гораздо больше, чем час.

Как он себя чувствует?
Ирина: Он попросил добавочной энергии.
Максим: А кто ему даёт эту добавочную энергию?
Ирина: Приходил его Ангел-Консультант из Духовного мира и дал ему энергию, с

помощью которой он может удерживаться в Астрале рядом со мной и вести диалог.
Максим: То есть у нас ещё есть время?
Ирина: У нас ещё есть время.
(ЛиШиони): Я слышал ответ Ирины и хочу добавить, что если Дух приходит на

общение,  то  самое  целесообразное  –  спрашивать  у  него  о  тех  мнениях,  которых  он
придерживался раньше и которых придерживается сейчас, чтобы проследить изменения в
его мировоззрении, потому что какие-то подробности действительно могут раствориться в
общей памяти.

Максим: Я помню, мы пытались последний раз у Духа выяснить, где он запрятал
золото, и Дух никак не хотел отвечать на этот вопрос прямым текстом.

Александр, а есть ли у тебя действительно интересные подготовленные вопросы к
нашему дорогому Духу? Какие-нибудь вопросы интересного формата.

Александр: Я  хотел  задать  вопрос,  изменилось  ли  у  Владимира  Михайловича
отношение к Сталину.

Максим: К Сталину?
Ирина:  Да, к Сталину. На самом деле, я о нём всегда был хорошего мнения, не

осуждал его. Я с ним не общался. В чём отношение должно было измениться?
Александр: Да, в целом мы знаем,  что у вас было положительное отношение к

деятельности Сталина.
Ирина:  Вы хотели узнать,  не сменилось  ли оно на отрицательное? Нет,  это же

человек, который был на том месте и в то время, в которое он должен был быть. Ничего
случайного  не  бывает.  Это  вам  в  материальном  мире  кажется,  что  кто-то  случайно



получил власть,  или кто-то случайно выиграл в лотерею, или кто-то случайно потерял
кошелёк. На самом деле эти события выстраиваются в Духовном мире, но вы пока об этом
не знаете, не живёте духовной жизнью. Но у вас будет время с этим ознакомиться после
возвращения «домой».

Максим: Это такое хорошее предложение – «вернуться домой».
Ирина:  Он  сейчас  обращается  ко  всем  людям,  в  том  числе  ко  мне.  Я  знаю,

Владимир, о чём ты говоришь, я соединялась со своим Высшим Я.
Максим:  Я  бы  хотел  сам  задать  вопрос.  Дух  Владимира  не  удивлён,  что  его

вообще пригласили на встречу?
Ирина: Удивлён.
Максим: А что он подумал, когда ему это предложили?
Ирина: Я подумал: интересно, какие ко мне могут быть вопросы, если я много раз

общался с людьми, писал книги,  лекции,  отвечал на вопросы? О чём ещё меня можно
спросить? И вообще, кому это нужно?

Максим: Александр, объясните, пожалуйста, зачем вам это было нужно?
Александр: Раз у нас здесь уже третий раз проводятся «Зазнобинские чтения», где

разбираются все работы «Внутреннего предиктора», и всё это изучается, даются какие-то
свои оценки, меня интересовало, всё ли правильно в Концепции или есть места, которые
нужно поправить.

Ирина: Вот именно инопланетян туда впишите. Ещё не забудьте подписать: «Нам
это сказал Владимир из Духовного мира».

 
1:15:04 Дух Зазнобина о своей концепции с уровня Духа.
Максим: Нет,  а  на  самом деле,  есть  ли  какие-то  моменты,  которые ты  сейчас

оттуда хотел бы изменить в своей Концепции?
Ирина:  Всё,  что  связано  с  теориями  управления  через олигархические

американские и российские структуры, связанные с мировым масонским закулисьем и с
евреями. Там дело не в этом. Там дело в том, что миром правят идеи.

Эти  идеи  вкладываются  не  определёнными  жрецами  и  не  манипуляторами  из
элиты.  Эти  идеи,  которые  управляют  людьми,  формируются  в  эгрегорах  долгими
столетиями  и  тысячелетиями  самими  же  людьми  (показывает  исторический  процесс,
который  может  быть  эволюционным  или  инволюционным,  то  есть  выражает  собой
развитие или деградацию). И здесь за это не ответственны какие-то определённые народы
или религии, это вполне естественный процесс развития общества.

Максим: Я бы хотел ещё один вопрос задать. Скажи, пожалуйста, узнал ли ты Сан
Саныча, Александра? Почувствовал ли ты его энергетику? Знал ли ты его лично, общался
ли с ним?

Ирина: Просто по голосу ему сложно настроиться. Хоть бы изображение какое-то
было, фотография.

Максим: Разве через Ирину не давали фотографию посмотреть?
Ирина: Кто? Какую фотографию?
Максим: Для того чтобы почувствовать по вибрациям, кто это, нужно через тебя

посмотреть на фотографию.
Ирина:  Он  сам  ничего  не  видит  в  физическом  мире.  Глаза  находятся  лишь  в

физическом  теле,  вот  он  и  смотрит  только  через  восприятие  контактёра.  Когда  мне
Александр  задаёт  вопрос,  то  Владимир  его  не  слышит.  Его  слышу  я  и  передаю
Владимиру. Это всё происходит мгновенно, то есть я, можно так сказать, повторяю вопрос
про  себя,  ЛиШиони  помогает  настроить  ментальный канал  –  и  таким  образом вопрос
слышит Дух. Воспринимает телепатически.

Максим: Вообще я хочу поблагодарить наших зрителей за то,  что они всё-таки
выдержали этот экспериментальный эфир. Видите, меня нет вроде.

Ирина:  А мне кажется, чтобы нашим зрителям было понятнее, надо задать такие



вопросы, на которые Владимир мог бы ответить понятным языком. Что вообще значат те
термины,  про  которые  спрашивал  Александр?  Ведь  большинство  наших  зрителей  обо
всём этом не знает. Может быть, как-то раскроем эту тему?

Максим: Я тоже считаю, что обязательно нужно эту тему раскрыть.
Ирина: И ты говорил, у тебя вопрос.
Максим: Да, я бы хотел задать ещё вопросы личного характера.
Ирина: Да, конечно.
 
1:19:12 Память невоплощённого Духа и подробности воплощения.
Максим: Вот Александр половину эфира пытался проверить, ты это или не ты, и

поэтому задавал такого рода вопросы, на которые ты в принципе не ответил – так, чтобы
мы поверили. Ты делал это специально? Или действительно в Духовном мире какие-то
Духи помнят мелочи, а какие-то Духи – не помнят?

Ирина: Я тебе сейчас приведу пример. Я помню вопрос насчёт женщины, мол, что
я ей ответил, когда она подошла. Хорошо. Вот ты находишься в теле. Год назад к тебе
подходила некая Елена и что-то у тебя спрашивала. Ты ответишь, что ты ей сказал?

Максим: Нет, не отвечу.
Ирина: Значит это не ты.
Максим: Я иногда могу не помнить то, что было вчера.
Ирина: Тогда тем более не ты. Кто это?
Александр: Я извиняюсь, это очень значимый ответ. Разрешите внести ясность.
Максим: Да-да, Александр, вноси.
Александр: Она  сказала:  «Я  ясновидящая.  Вы  должны  со  мной  поговорить».

Владимир Михайлович ответил: «А я яснопонимающий».
Ирина: И что? Какую ясность это внесло в данный вопрос?
Александр: Это такой его юмор концептуальный.
Максим: То есть по-другому он ответить не мог, да?
Александр: Он с ней разговаривать не захотел.
Ирина:  С  этого  вопроса  и  ответа  прошло  много  лет.  Хорошо,  тогда  я  лично

свяжусь с вами через год и спрошу у вас про вопросы, которые вы задавали, и те ответы,
которые вы давали, точно по тексту, но только при условии, что вы больше не посмотрите
это видео.

Александр:  Про  этот  случай  Владимир  Михайлович  рассказывал  на  своих
выступлениях неоднократно.

Ирина:  И  что?  Рассказывал  и  рассказывал.  Он  много  о  чём  рассказывал.  Да,
кстати, Максим, вот ты вчера написал статью, которую мне прислал. Правильно?

Максим: Да.
Ирина: Процитируй мне, пожалуйста, последнее предложение.
Максим: Не процитирую.
Ирина: Что-то скрываешь?
Александр: Вопрос некорректный.
Максим: Да, я скрываю, потому что не помню.
Ирина: И это ты ещё в теле, и это было вчера.
Максим: Для  того  чтобы  вспомнить,  какие  были  последние  слова,  мне  нужно

перечитать.
Ирина:  Да,  тебе  нужно  перечитать  статью,  всё  правильно.  Но  у  Духа  нет

возможности  вернуться  к  этому  промежутку  жизни,  потому  что  Высшее  Я  этот
промежуток жизни с информацией обо всех этих моментах вобрало в себя,  причём не
словами, а ощущениями. Понимаешь, о чём я говорю?

Максим: Да. Задавай ещё вопросы. Мне тоже стало интересно послушать ответы.
Александр, у нас ещё есть какие-нибудь интересные вопросы к Зазнобину?

Александр: Скорее, пожелание – пригласить на следующий сеанс, если это будет



возможно, генерала Петрова.
Ирина: Зачем приглашать генерала Петрова, если мы даже Зазнобина как следует

не расспросили о его теории, чтобы наши зрители все поняли? Они сейчас посмотрели
сеанс, из которого многим вообще неясно, о чём шла речь.

Александр: Генерал Петров был пропагандистом Концепции.
Максим: При чём здесь генерал Петров?
Александр: Генерал Петров и Владимир Зазнобин связаны друг с другом.
Ирина: Да, они связаны. Владимир сказал, что с ним встречался, ходил к нему на

10-й уровень. Петров там вообще с 20-го на него ушёл, насколько я его сейчас поняла, и я
не знаю, каких убеждений он сейчас придерживается, и какие воплощения он вспомнил.
Конечно  же,  я  с  ним  не  беседовала,  но  лично  бы  спросила,  например:  а  что  такое
Концепция общественной безопасности,  а что такое вот эта «Достаточно общая теория
управления»? Почему он в это верил? Какие-нибудь такие общие вопросы я бы задала.

Александр: Про КОБ знают все, кто с ней знаком.
Ирина: Но у нас-то не все знакомы.
Александр: Для тех, кто не в курсе, – там более 50-ти книг.
Ирина: Можно же вкратце рассказать.
Александр: Кому интересно – могут прочитать.
Ирина: Александр, тут всё дело в том, что мы сейчас на канале.
Максим: Давайте  не  будем  мучить  нашего  зрителя.  Мы  не  можем  нормально

настроить связь.  У нас немножко связь плавает,  с  задержками идёт,  мы друг  друга  не
дослушиваем. Поэтому,  дорогие друзья,  ещё раз вам хочу сказать огромное спасибо за
ваше терпение, за то, что вы вроде смотрели неинтересные эфиры, но мы постараемся в
дальнейшем  делать  эфиры  более  простроенные,  более  интересные,  более  понятные  и
информативные. Это, на самом деле, «первый блин», который мы выпустили в подобном
формате.

Я думаю, что сейчас зададим последний вопрос и в следующий раз будем более
корректно и грамотно подходить к такого рода эфирам, чтобы было интересно не только
тем,  кто  знает,  о  чём  речь,  но  и  тем,  кто  не  знает.  Мы  канал,  который  старается  не
связываться  с  политикой.  Мы  –  канал  эзотерический,  но  в  Концепции  общественной
безопасности, которую я читал, содержится очень большое количество политики. Я бы не
хотел на нашем эзотерическом канале глубоко внедряться в КОБ.

Ирина: Ладно, какой вопрос?
Максим: Да, Александр, задавайте свой последний вопрос.
Александр: «Если  ты  не  хочешь  заниматься  политикой,  то  политика  займётся

тобой».
Ирина:  Тут  была  речь  не  о  занятии  политикой  для  конкретной  личности,  а  о

политике, так сказать, нашего проекта и канала, которая может быть отлична от других
действий личности в этом мире.

Максим:  Поэтому  предлагаю  завершить  эфир,  поблагодарить  всех
присутствующих, поблагодарить МидгасКауса, поблагодарить дух Зазнобина. Александр,
вам тоже огромное спасибо.

Ребята,  до  новых  встреч!  Мы  в  следующий  раз  обязательно  придумаем  какие-
нибудь  эфиры.  Я  думаю,  что  у  нас  уже  есть  следующий  эфир  –  это  эфир  с  Духом
Александра Македонского, который воплощён сейчас на нашей планете. Мы получили от
его воплощённой части согласие на общение.

Ирина: Да.
Александр: Да, это интересно.
Максим: Поэтому, дорогие друзья, ждём вас на следующем эфире.
Потом мы встречаемся в Беларуси, а после Беларуси у нас будет предновогоднее

турне. Я вам по секрету скажу, это будет Москва. Перед Новым годом будет прикольный
ретрит, где мы будем обучаться астральным путешествиям и Науке образности. Это будет



очень интересно.
А в Беларуси произойдёт самое грандиозное событие нашего Проекта в этом году.

Туда едут абсолютно все проекты и мастера «Кассиопеи», а это более 35 человек на одном
ретрите.  Там будут  школы, мастера,  проекты,  энергопрактики.  Ирина Подзорова будет
вести личные приёмы всех людей,  которые с удовольствием прилетят туда  даже из-за
границы.  Поэтому,  ребята,  всех ждём! Я очень  жду этой встречи в  Беларуси,  по всем
сильно  соскучился.  Ваня,  Гуля,  Наталья,  Маша –  я  вас  всех  очень  люблю! Это  наши
руководители направлений.

Причём, Ирина, тебе сказали, что ты уже по разговору похожа на Машу, она на
тебя влияет.

Ирина:  Ладно.  Благодарю  всех,  дорогие  друзья!  В  любом  случае,  мне  было
интересно поговорить с Духом этого человека, который к тому же в своей предыдущей
жизни был на Тумесоуте, и информация, накопленная им в этой жизни, смешалась с той,
которая имела место в прошлых жизнях. Очень интересный опыт был у этого Духа, и я
благодарю его за то, что он передал этот опыт нам.

Максим: А он случайно не был контактёром Моисея?
Ирина: Он был знаком с Яхве. Сам он конкретно с Моисеем не контактировал. У

него была другая задача,  но с тумесоутцем Яхве он был знаком, поэтому и передал из
Духовного мира, что иудаизм создавался не какими-то египетскими жрецами, а именно
инопланетянами,  как  и,  впрочем,  другие  религии.  И эту  информацию  он  взял  уже  из
памяти о прошлом воплощении, которой у него не было, когда он был в теле Зазнобина.

Максим: Мы очень любим наш христианский религиозный эгрегор. Мы знаем, кто
помогал  его  создавать  из  наших  друзей  (даже  воплощённых),  которые  называются
Архангелами, поэтому мы поддерживаем всеобъемлющую концепцию объединения всех
религий.

Ирина: Какой был вопрос у Александра?
Александр: Вопросов  больше  нет.  Благодарю  Ирину,  благодарю  ЛиШиони,

Владимира Михайловича, Максима и всех тех, кто настраивал канал. К сожалению, звук
не очень хороший, но, я надеюсь, в будущем станет лучше. Огромная благодарность вам!

Максим: Мы  благодарим  всех  наших  межзвёздных  друзей,  наших  кураторов,
наставников. До встречи в Беларуси! Мы вас всех целуем, обнимаем! Всем пока!


